

皆さまのご協力により解体工事完了しました



建物の解体

解体工事は地域の皆さまのご協力のおかげで当初3月末を工期としておりましたが、11月中旬に完了することができました。ありがとうございました。

▲9月、作業が続いています



▲解体に使用された重機



▲10月、建屋解体完了後

壱分幼稚園・なばた幼稚園の合同運動会が開催されました

10月11日(土)合同保育実施中のなばた幼稚園において、壱分幼稚園となばた幼稚園の合同で運動会が開催されました。当日は雨予報もあり、開催が危ぶまれましたが、子どもたちや先生がたの一生懸命な頑張りもあり、無事に開催することができました。また当日は、壱分幼稚園児の保護者のかたがお住まいから遠くなることから、生駒東小学校敷地を駐車場としてお借りしました。

当日は多くの車が周辺を通行することとなり、地域のかたにはご迷惑をおかけしましたが、多くの保護者のかたがご利用いただき、ご参加いただくことができました。ありがとうございました。

11月より新築工事が始まりました

解体工事が完了し、11月からは(仮称)壱分こども園の園舎新築工事が始まっています。工事の実施に際して10月16日(木)にはさつき台自治会向け、同26日(日)にはさつき台以外の自治会及び壱分幼稚園児保護者向けに、市と今回の工事の施主である(福)どんぐり及び工事の施工会社である長村組による新築工事説明会を開催しました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。解体工事に引き続き、ご迷惑をおかけしますが、施主、施工会社と連携しながら進めてまいりまので、ご理解、ご協力賜りますよう、よろしくお願ひ致します。



▲運動会の様子。両園の園児がともに頑張りました。



令和7年12月

発行・問合せ
生駒市
幼保こども園課
こども園準備室
電話:74-1111

【壱分幼稚園近隣にお住まいの皆さま】

平素は本市保育行政にご協力いただきありがとうございます。周辺自治会の皆さんに状況をお伝えすることを目的に「(仮称)壱分こども園整備事業新聞」を発行させていただいている。今後も引き続き3か月に1回程度(仮称)壱分こども園の開園に向けて進捗状況等をお伝えしたいと考えております。引き続き、ご理解、ご協力いただけますと幸いです。

(仮称)
壱分こども園整備事業新聞